

# 次の学年に向かって努力する子どもたち

~先週は保護者会にご出席いただきありがとうございました~

校長 山岸 寛内

令和5年2月28日発行

山岸 寛也

いよいよ3月、3学期最後の、そして2022年度最後の月になりました。短い2月でしたが、次の学年に向けて 努力する子どもたちの姿がよく見られた毎日でした。

1年生は幼稚園・保育園との連携の一環で、近隣の園の子どもたちが授業を見にきました。さすが1年生、園の子どもたちが見に来るとしっかりお兄さん、お姉さんとして



振る舞えました。優しくランドセルを背負わせてあげている姿はもうすっかり2年生のようでした。きっと4月から は優しい2年生になることでしょう。

2年生は保護者会の前の時間に「自分はつけん発表会」として、この1年間でできるようになった「九九」「なわとび」「音読」などの発表を保護者の方々の前で行いました。



保育園の子どもたちに 優しくしてあげる1年

「自分はっけん発表会」で 立派に発表する2年生

どの学級も堂々とした立派な発表ができていました。 <u>きっと4月からは立派な3年生に</u>なることでしょう。

5年生はたてわり班のリーダーとしての、たてわり班活動デビューをしました。どの班もみんなが楽しめる活動を考え計画を立てて、当日はしっかりと進行していて、頼もしく思いました。**きっと4月からは頼もしい最高学年、6年生になることでしょう。** 



たてわり班活動で活躍する 頼もしい5年生

3・4年生は先週の土曜日の土曜楽校で、90周年イベントの最後を締めくくる「逃走中」「なぞとき」などの活動を行いました。久しぶりのイベントをとても楽しんでいることに加え、最後に「土曜楽校ありがとうございました。」とおやじの会や、学校支援本部、PTAの方々に礼儀正しく挨拶ができていました。きっと4月からは礼儀正しい4年生、5年生になることでしょう。

そして、6年生はたてわり班活動のリーダーの5年生を支えたり、卒業式の歌や、6年生を送る会での演奏の練習に取り組んだりしています。今週は6年生を送る会や卒業を祝う会があります。6年生が全校の子どもたちに大切にされている様子が伺えます。き

っと4月からも、みんなに大切にされる素敵な中学生になることでしょう。

あと1か月、1日1日を大切にして良い1年の締めくくりができるようにしていきたいと思っています。

### 教育調査について

本校の令和4年度の取組について、349 名 77.5%保護者の皆様から教育調査の回答をいただきました。ご協力ありがとうございます。児童の教育調査は、区の方針からすべての子どもが調査対象になった関係で、全学年が回答しています。保護者や児童からの回答を結果と考察にまとめ、教職員一同で共通理解をし、来年度の教育課程の編成に活かしていきます。調査結果については、3月末の学校だよりにてお知らせいたします。 (副校長 高橋 美恵子)

和田小学校ホームページアドレス「 <a href="http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/">http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/</a> 」

※PTAのホームページの内容は本校のPTA会員向けのものなので、PTA役員さんと協議の上、今後外部への公開は行わないようにいたします。

## 6年生を送る会

昨年度は、各学年の6年生へのお祝いメッセージを録画 し、5年生が司会や装飾等をして、それぞれの教室で進行 する形の会でした。

今年度は体育館で、前半は1・3・5・6年生、後半は 2・4・5・6年生という2部構成にして行うこととなり ました。周年行事に続き、「みんなで集まる」集会です。少 しずつ、以前のようにお祝いする空気をライブで共有でき る機会が増えたことを嬉しく思います。

毎回、寸劇、クイズ、歌に踊りと様々な発表の仕方があ り、楽しむと共に、異学年同士で「学び」についてのよい 刺激となります。よい影響を与え合いながら、素晴らしい 「わだっ子」になっていく、特別活動にはそんなよさがあ ると思います。

また、コロナ禍を経験したことで、素敵な廊下装飾の「文 化」も生まれました。今年は小さなシャボン玉の手紙の中 に、一人一人が6年生への感謝や尊敬、励ましの言葉を書 き、廊下へ飾っていきます。その他のフラッグなどの飾り や体育館の「卒業おめでとう」の掲示も1~5年生で協力 して作っています。

3日にある本番で、在校生と卒業生の絆が深まることを 願いながら、最後のリハーサルを児童と共に頑張ります。

(担当 稲場 智子)

#### 3月の生活目標 生活指導部 《1年間のまとめをしよう》

入学した頃はランドセルが大きく感じられた1年生もも うすぐ2年生。来年度の1年生を迎える準備をしていま す。また最高学年の6年生もいよいよ卒業への準備が始ま りました。どの学年の子ども達も、この一年間、大きくた くましく成長しました。

3月は各学年とも1年間の総仕上げをする大切な時期で す。学校では学習のまとめをし、1年間の学校生活を振り 返り、自分を見つめ直します。ご家庭でも、いろいろな経 験をして成長してきた子どもたちの成長を認め、新年度に 向けた励ましの言葉をかけていただければと思います。

(生活指導部 河野久美子)

## CS委員会(学校運営協議会)から

2月4日(土)に第8回CS委員会を開きました。学 校からは、3年ぶりに町会の皆さんが昔遊びを教えにき てくださったこと等、1~2月の近況報告をしました。 学校支援本部からは、漢検や4年の書道体験等について 報告されました。教職員との懇談では、グループでテー マを決めて、活発な話し合いがなされました。今年度の CS委員会は今回が最後のため、任期終了の委員から挨 拶がありました。ご尽力いただき感謝しています。

(副校長 高橋 美恵子)

## 3月の行事予定

	曜	行 事		曜	行 事
1	水	安全指導 クラブ	17	金	
2	木	たてわり班活動	18	土	
3	金	6年生を送る会	19	日	
4	土	土曜授業 道徳地区公開 (1年生・3年生)	20	月	卒業式予行
5	田		21	火	春分の日
6	月	朝会 社会科見学6年生	22	水	大掃除
7	火		23	木	修了式 給食終
8	水	委員会	24	金	卒業式
9	*	児童集会	25	土	
10	金		26	П	
11	土	音楽教室発表会 杉並公会堂	27	月	春季休業開始
12	日		28	火	
13	月	朝会	29	水	
14	火		30	木	
15	水		31	金	
16	木				※予告なしの避難訓練があります。